

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

Ing. Agr. José N. Bonilla

Junta Directiva de SAENA 89-91

El Ing. Agr. José Napoleón Bonilla h., invita a miembros de la Sociedad de Agrónomos de la ENA (SAENA), que asistan este sábado 17, a su Asamblea Nacional, a fin de elegir a la Junta Directiva para el período 89-91.

Encuentran muerto a empleado de Correos

El Sr. Raúl Antonio Chacón, de 31 años, empleado de la Dirección General de Correos, fue encontrado muerto en las cercanías de San Martín, informaron personeros de la institución. (Información en Pág. 47).

75 millones del PMA a El Salvador

Ayuda alimentaria por 75 millones de colones, provee el PMA a El Salvador. Solamente en el Programa de Desarrollo Integral de Pequeñas Comunidades Rurales y Urbanas, se dan 25 millones de colones, para 5 años, dicen fuentes del PMA. (Información en Pág. 33).

Radiomarató Pro-Juguete

El Vicepresidente de la Asociación de Ayuda a la Población Salvadoreña (APOSAL), Sr. Gerardo Flores, hace atenta invitación a asistir desde hoy, a la Plaza Principal de Santa Ana, y participar en el Radiomarató Pro-Juguete para los Niños Necesitados. (Información en Pág. 3).

CCE se reunió con partidos políticos

Los miembros del Consejo Central de Elecciones (CCE), se reunieron ayer con los representantes de los partidos políticos para informarles sobre la situación que prevalece en el Centro de Cómputos del Registro Electoral. (Información en Pág. 3).

Titulares piden investigar denuncia

Los ingenieros Luis López Cerón y Pedro Manuel Pérez Guillén, titulares del MOP, solicitan pruebas de acusaciones que les hace Comisión Investigadora de la Corrupción y por las cuales la Asamblea Legislativa pide destitución de ambos. (Información en Pág. 3).

Valiosa ayuda de empresas

El Sr. Juan Francisco Zamora, Presidente de la Brigada de Rescate Internacional "10 de Octubre", agradece la valiosa ayuda de las firmas que colaboran a la institución, y hace un llamado a otras empresas, a que les envíen donativos.

Salvadoreños quieren vivir en democracia

Los salvadoreños ya escogimos libremente nuestro sistema y forma de vida. Aquí no hay cabida para traficantes de terror con propósitos rastroeros, dijo ayer el Cnel. René Emilio Ponce al asistir a la clausura del CEBRI II. (Información en Pág. 3).



Sr. Gerardo Flores



Sr. Juan Francisco Zamora

Editoriales**¿Qué representa C.A. para Bush?**

Es uno de los problemas más difíciles de su política internacional. Y por ello un punto de interés crucial dentro de la estrategia que le corresponde desarrollar como Presidente de los Estados Unidos. Lo reafirmó en Honduras, el Jefe de la Junta de Estados Mayores de las Fuerzas Armadas estadounidenses, Almirante William J. Crowe, al expresar que George Bush seguirá dando prioridad a Centro América, donde evidentemente existe un grave desafío totalitario a sólidas Democracias. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia**Alarma falta de viviendas en el país**

(Lunes 16 de Dic. de 1963). El presidente del IVU, Ing. Edgardo Napoleón Delgado, declaró ayer que en El Salvador existe alarmante escasez de viviendas, y que el problema se agudiza continuamente; a pesar de los esfuerzos que realiza el gobierno, para contrarrestarlo. Expresó que la población aumenta aceleradamente, además de que miles de personas del campo y ciudades del interior del país, se trasladan a la capital, lo que acentúa el problema.

Indice

Nacionales / 2-3
Internacionales / 4-5
Editoriales / 6-7
Panorama Económico / 8
Sociales / 10-62

Cartas a María / 36
Su Salud / 44
Horóscopo / 79
La Cámara / 88
Platillos / 88

Deportes / 89-91
Cómicos / 92-94
Clasificados / 97-112
Cines / 113-119
Indicador / 118

Emplazamiento de alcalde a nombre municipios del país

Los intereses de la Corporación de Municipalidades de la República de El Salvador, defendió anoche el Dr. Armando Calderón Sol, su Presidente, "ante los abusos que se quieren cometer contra la autonomía municipal".

"Cumpro con una obligación moral, añadido, la que tengo para defender a los municipios de la República de la ingrata agresión de los terroristas del FMLN-FDR y del Gobierno Central".

Pero, agregó, no sólo éste es el problema de inseguridad, de violencia de

sus comunidades, sino también "el atropello de un Gobierno Central que no puede dar su aporte al municipio ni al municipalismo de El Salvador".

Hago una denuncia ante el pueblo salvadoreño de cómo el Gobierno Central atropella a los municipios con miopía partidista, acto que no podemos admitir los alcaldes ni los Concejos Municipales, ya que no es justo que se haga, cuando los alcaldes exponen su vida por servir a la comunidad.

Denuncio al Ministro del Interior.

—Pasa a la página 86—

Lucha de supervivencia se vive en el País dice Vides C.

Para los teóricos norteamericanos, lo que aquí se vive puede ser un conflicto de baja intensidad, pero para los salvadoreños que lo sufrimos en carne propia, es una lucha de supervivencia para librarnos del comunismo internacional.

El hecho de que no sea una guerra atómica, ni convencional, ni haya intervención de tropas de E.U.A., no quiere decir que no sea una dolorosa experiencia para el pueblo cuscatleco, dijo ayer el Ministro de Defensa.

El Gral. Carlos Eugenio Vides Casa-

nova, abordado sobre el verdadero significado de "conflicto de baja intensidad", como se ha dado en llamar a la situación de violencia que se experimenta en el país, explicó que una cosa es como la califican los estrategas estadounidenses, por el simple hecho de que no haya bombas atómicas, ni choque de ejército contra ejército, como tampoco la intervención directa de sus Fuerzas Armadas, y otra, los estragos que en los diferentes órdenes está causando la actividad terrorista

—Pasa a la página 53—

Asamblea pide a ANTEL que mejore sus servicios

La Asamblea Legislativa hizo un llamado ayer a las autoridades de la Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL), a fin de que mejore el servicio a los usuarios y se eviten cobros excesivos por el mismo.

La protesta de los diputados de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), por medio del Ing. Rafael Montalvo, surgió ante "la intransigencia de las altas autoridades de ANTEL, quienes solamente realizan propaganda del servicio permanente que dicen dar a los usuarios y abonados y

en la práctica, son muchos los casos que hay que señalar de deficiencias en el servicio", se dijo.

Dirige petición

Por su parte, el diputado del Partido de Conciliación Nacional (PCN), Ing. Ernesto Kury Asprides, en nombre de la ciudadanía residente en Zatecoluca, solicitó al pleno Legislativo que se pronuncie contra la actitud de "oidos sordos" de las autoridades de ANTEL, que en vez de

—Pasa a la página 19—



INAUGURAN AGENCIA. La décima agencia bancaria de Construcción y Ahorro, S.A. (CASA), fue inaugurada antenoche en el centro comercial "Metrogaleries", contiguo al Centro Cultural Salvadoreño. De izquierda a derecha: Sres. José Oscar Medina,

—Foto de LA PRENSA, por Payán.
Presidente; Ing. Remo Bardi, Ministro de Planificación; Lic. Mauricio Antonio Gallardo, Presidente en funciones del BCR; Dr. Mario Enrique Sáenz, Presidente de FNV; Lida. Patricia de Alfaro e Ing. Rinaldo Galdámez, Presidente de CREDISA.